

Presidente Díaz-Canel destaca aporte solidario de amigos estadounidenses



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 1 sept (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel destacó el gesto solidario de los integrantes de la organización The People's Forum, de Estados Unidos que trajeron a la isla un donativo de cerca de 800 toneladas de harina de trigo.

En la red social X el primer mandatario cubano escribió "Gracias, muchachos, por mantener, bajo cualquier circunstancia y riesgos, su batalla por Cuba. En este donativo va también el amor del pueblo estadounidense hacia el pueblo cubano, que se ha mantenido a pesar de la política genocida del gobierno de Estados Unidos. Los abrazo."

Acerca del donativo, Manolo de los Santos, director ejecutivo de la organización solidaria con la mayor de las Antillas, dijo que muchas manos de varios países del mundo ofrecieron su ayuda para lograr la adquisición de esa materia prima para la elaboración de alimentos.

Burlando las restricciones del bloqueo estadounidense a Cuba, The People's Forum trajo a Cuba un cargamento de harina de trigo, cuando la isla enfrenta un complejo escenario económico. (radioreloj.cu)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364140-presidente-diaz-canel-destaca-aporte-solidario-de-amigos-estadounidenses>



Radio Habana Cuba